

BANGUN KOORDINASI, OMBUDSMAN RI LAKUKAN KUNJUNGAN KE POLDA PAPUA

Rabu, 27 Oktober 2021 - Yemima Dwi Kurnia Wati

JAYAPURA - Anggota Ombudsman RI, Jemsly Hutabarat dan Indraza Marzuki Rais didampingi Asisten Ombudsman RI Perwakilan Papua, Melania Pasifika Kirihio, Ismail Saleh Marsuki, dan Veronika Pankratia Maturbongs melakukan kunjungan ke Kantor Kepolisian Daerah Papua pada Rabu (27/10/21). Kegiatan ini dilakukan dalam rangka membangun koordinasi dan komunikasi antara Ombudsman RI dan Polda Papua.

Dalam kegiatan ini, Ombudsman RI disambut secara langsung oleh Kapolda Papua, Irjen Pol Mathius D. Fakhiri didampingi Irwasda Polda Papua, Kombes Pol Alfred Papare dan jajaran.

Dalam pengantarnya, Jemsly mengatakan bahwa maksud kedatangan Ombudsman RI adalah untuk membangun koordinasi yang baik terkait peningkatan pelayanan publik di Papua. "Tren saat ini, masyarakat sudah mulai mengenal Ombudsman RI dan akibatnya semakin banyak laporan terkait dengan pelayanan publik yang masuk ke kami," ujar Jemsly. "Harapannya semua laporan dapat ditindaklanjuti oleh lembaga terkait, dalam hal ini khususnya Polda Papua," lanjutnya.

Pada kesempatan yang sama, Indraza Marzuki yang sekaligus menjadi Pengampu Ombudsman RI Perwakilan Papua menyampaikan bahwa Ombudsman RI mengharapkan kerja sama yang baik antara kedua pihak. Secara khusus, Indraza menyampaikan beberapa bidang yang diampu olehnya, salah satunya pada bidang kesehatan. "Salah satu hal yang kami tangani adalah terkait vaksinasi, dimana sampai saat ini masih belum memenuhi target jumlah vaksinasi," ungkapnya.

Menanggapi hal tersebut, Kapolda Papua menyambut baik pertemuan ini. "Prinsipnya memang kami mau memperbaiki kinerja, apalagi kalau dari lembaga yang dipersiapkan untuk mengawasi pelayanan publik," ungkap Mathius D. Fakhiri.

"Semua apapun yg dikeluhkan masyarakat harus dijawab secara cepat, khususnya kami di tanah Papua," tutupnya.

Adapun kegiatan ini dilakukan di Ruang Kapolda Papua dengan penerapan protokol kesehatan dan diakhiri dengan sesi penyerahan cinderamata serta foto bersama. *mim